
 

 

 

 

 

 

 

 

COMPTE RENDU DU COMITE DIRECTEUR 

du 10 Janvier 2023 
 
 

Membres de droit présents : 

P COIGNAT – S BONNIN – M CHABOT – M DORLIN –S. LONJON – P. MOUSSET - G. RABUEL – M. 

REGNAULT – N. VITAL  

 
Membres de droit excusés ou absents :  

C. EMERY – O. FOURNIER - N. GAUCHER – P. JOLY – F. LALLEMAND – A. LAMBERET – A. LUDOSAN 
- P.PAOLI – J. OUDOUL – T.POLIZZI  

 

Chargés de mission présents : 

M. BERNARD PHILIBERT- N. MICOLAS – M. PERRET – C. VITAL 

 
Chargés de mission excusés ou absents : 

A. BONNET – V. BERODIER – C. BORRON – C. BREVET – O. CABEL – JP COLLONGE – F DELATTE – C. 
GOUX - D. HUMBERT – V. JACQUET – G. LIGNIERE -E. MARTINS  
 

CTC   

M. BERRY 

 
Invités   

P. BERGER 

 
 
OUVERTURE DE SEANCE 

 

P. COIGNAT ouvre la séance à 19h00 en présentant  ses vœux pour cette nouvelle année à 

l’assistance. 

Il demande ensuite une minute de silence pour Gérard NAVARRO, trésorier du SAB décédé fin 

décembre 

G. RABUEL a représenté le Comité de l’Ain à ses obsèques. 

P. COIGNAT remercie ensuite le Conseil régional, le Conseil départemental, Grand Bourg 

Agglomération, la ligue Auvergne Rhône-Alpes, les différentes mairies et associations ainsi que 

les clubs pour leurs bons vœux. 

 

 COMPTE RENDU du 6 Décembre 2023 

Le compte rendu est adopté à l’unanimité des présents.  



 

 

 
COURRIERS& ACTIVITE : 

 

Courriers reçus : 

- Mail de la FFR pour l’envoi des oriflammes récompensant des clubs labellisés CLUB 

ENGAGE, le RCC Montrevel et l’EDB St Rambert en Bugey (livraison prévue en Janvier) 

- Mail du CDOS concernant appel d’offre des prisons (arrivé lors de notre problème de 

messagerie le 19 décembre pour une fin d’appel d’offre le 22 décembre) 

- Mail de G. MAGDELAINE (Ligue AuRA) pour l’annonce d’une formation PSC1 ouverte 

dans tous les départements pour les stagiaires en formation non encore diplômés.  

- Pour le département, elle est prévue le 9 Mars dans nos locaux. G. RABUEL trouve 

dommage que la Ligue AuRA ait choisi l’UDPS69 pour cette formation, alors que le CD01 

fait intervenir une association de Montluel/Dagneux depuis plusieurs années. 

Le PSC1 de moins de 5 ans est obligatoire pour la licence Soigneur et le sera  pour les 

éducateurs en formation la saison prochaine. 

 

 

Activités : 

 

✓ Rencontre avec JL BILLOUD et E. LOGEREAU (en partance pour l’Australie) pour nous 

demander de mettre à disposition C. VITAL (CTD) afin de le remplacer pour l’encadrement 

des BP JEPS en cours de formation sur leurs interventions en milieu scolaire (le jeudi 

matin.) 

✓ Mise en place d’une nouvelle complémentaire santé obligatoire pour les salariés après la 

résiliation de Solimut 

✓ Formation pour la subvention FDVA2 /échéance de la demande le 24 février 

✓  

 

 
✓ RAPPORTS DES COMMISSIONS 

• FINANCIERE 

En l’absence d’A. LAMBERET, en retrait pour des raisons de santé, N. MICOLAS réalise un point 

sur la trésorerie. 

Elle précise que trois clubs n’ont toujours pas réglé leur cotisation annuelle. 

 

 

 
  



 

 

 

• COMMUNICATION 

G. RABUEL donne des nouvelles d’O. CABEL, et laisse lire le compte rendu de celui-ci  

 

Les statistiques de nos supports médias 

 Site internet Page FB Instagram 

Mois Visites Pages vues Couverture Couverture Abonnés 

Moyenne saison 
2022-2023 

488 1341 19125 4790 1437 fin 08/2023 

Septembre 2023 2489 4006 8172 2267 1438 

Octobre 2023 937 1837 6722 2847 1445 

Novembre 2023 838 2497 9498 2338 1488 

Décembre 2023 311 987 3099 2656 1488 

Site internet, pages les plus vues : « Retour sur challenge Orange » suivi de « EDR U6-12 » 

 

Messageries du CD01 et hébergement de notre nom de domaine : 

Notre prestataire nous a averti début Décembre que les prix allaient exploser (x11 pour nom de 

domaine, x7 pour messageries) début Janvier 2024, du fait des augmentations conséquentes des 

hébergeurs et de tous les autres acteurs des médias numériques. 

Notre prestataire nous a alors proposé des solutions plus économiques en changeant d’hébergeur/ 

messageries et d’hébergeur/ nom de domaine. 

Après renseignements pris auprès de divers fournisseurs et connaissances dans le milieu, 

effectivement tous les hébergeurs augmentent leurs prix drastiquement. 

En accord avec Patrice et Guy, j’ai répondu favorablement aux solutions proposées par notre 

prestataire qui devaient nous permettre de conserver les mêmes adresses mails et le même nom de 

domaine, nos contacts et nos courriels envoyés et reçus. 

Il semble que pour certains ce ne soit pas le cas ! 

Merci à toutes celles et ceux qui ont une adresse mail CD01 de me confirmer les points suivants : 

➢ Contacts conservés ? 

➢ Anciens courriels (avant Décembre 2023) conservés ? 

 

Évolution des tarifs globaux : 

Tarifs avant décembre 2023 Nombre Montant annuel Totaux 
Nom domaine - site 1 24€ 24€ 
Boite mail 3 GO 13 5€ 65€ 

TOTAL   89€ 
Tarifs après décembre 2023 Nombre Montant annuel Totaux 

Nom domaine 1 28€ 28€ 

Boite mail 10 GO 12 28€ 336€ 

TOTAL   364€ 

 

Le prix total est multiplié par 4, la solution retenue permet de « limiter » les prix par rapport aux 

autres prestataires. Ce sont surtout les boites mail qui augmentent énormément, et encore la 

plupart des autres hébergeurs sont au-delà de 50€ mensuel par rapport à notre solution à 28€. 

Pour mémoire en 2018, avant la refonte totale de notre site, la solution existante très lourde, quasi 

impossible à gérer nous-même nous coûtait plus de 700€ par an, sans les boîtes mails. 

J’’attends une réponse officielle quant à la récupération des précédents courriels et contacts. 

  



 

 

 

Plusieurs solutions sont envisageables pour faire des économies : 

1 : Réduire le nombre de boites mails, est-ce que toutes sont utilisées, est-ce que certaines 

pourraient être groupées ?  

Administrative @cd01rugby.com Information @cd01rugby.com 

Covidmanager @cd01rugby.com Partenariat @cd01rugby.com 

Ctdain @cd01rugby.com President @cd01rugby.com 

Ctdainfem @cd01rugby.com Sportive @cd01rugby.com 

Edr @cd01rugby.com U14 @cd01rugby.com 

Finance @cd01rugby.com Webmaster @cd01rugby.com 

 

 

2 : Passer nos messageries sur Gmail ou ProtonMail (pour l’instant gratuit), du style : 

présidentCD01rugby@gmail.com 

ECHANGES mails actuels seront perdus. 

CONTACTS actuels, possibilité de récupération avant changement. 

ECONOMIE : 330€/an  

MON AVIS :  

Solution la plus économique, il faut juste accepter la forme de nos adresses mail avec @gmail.com 

au lieu de @cd01rugby.com. Accessible à tous, facilité d’utilisation y compris sur smartphone. 

Mails cryptés, meilleure sécurité qu’actuellement, même si certains disent « ils savent tout de 

nous », c’est la même problématique avec tous les fournisseurs. ProtonMail à l’avantage d’être 

basé en Suisse avec des lois de protection bien plus restrictives, solution développée par des 

ingénieurs du Cern, comme le Web il y a quelques décennies. 

 

3 : Messageries sur Exchange, mais il faut la suite Microsoft 365 sur chaque support, PC fixe, 

tablette, PC portable. Possibilité de calendriers communs à plusieurs, interaction à 

plusieurs sur les mêmes documents stockés en ligne, réunion en ligne jusqu’à 300, …  

1er prix qui nous conviendrait = 80.65€/an/licence. Tout le monde n’a pas cette suite de logiciels, 

montant total à voir selon le nombre de licences. 

ECHANGES mails actuels seront perdus. 

CONTACT actuels, possibilité de récupération avant changement. 

ECONOMIE : Aucune, même plus chère s’il faut plus de 4 licences. 

MON AVIS : Solution très bonne pour entreprises, mais trop pointue pour nous, compliquée voire 

impossible à mettre en place sur certain « anciens » PC, pas rentable. 

 

Ma conclusion :  

Si on diminue le nombre de boîtes mails actuelles, l’avantage non négligeable est que les noms des 

boîtes mails qui resteront ne changent pas pour nos contacts. Mais attention bien prendre en 

compte le fait que celles et ceux qui auront accès à ses messageries « groupées » auront 

certainement aussi accès à des choses ne les concernant pas.  

Si la solution plus conviviale, qui consiste dans le fait que chaque poste ou commission ait sa 

messagerie sans l’extension « @cd01rugby.com » est acceptée, le mieux est de passer de suite à 

Gmail ou ProtonMail.  

Le Bureau doit prendre la décision en pesant le pour et le contre, tout en gardant à l’esprit que 

nous ne sommes pas à l’abri de nouvelles augmentations futures ou que les messageries gratuites 

aujourd’hui, deviennent un jour payantes ! 

 

Après discussion, il est décidé de supprimer dans un premier temps, les boites Covidmanager, 

Finances et Partenariat 

mailto:présidentCD01rugby@gmail.com


 

 

 

P. COIGNAT reprend la parole pour présenter M. Patrick BERGER. Ce futur retraité de la MSA, a 

répondu positivement pour renforcer la commission Finances. Après s’être présenté, le Comité 

directeur le coopte à l’unanimité en temps que chargé de mission. 

 

Un tour de table est effectué afin que chacun se présente. 

 
 

• SPORTIVE  

CTD 

 C. VITAL, déroule son compte rendu 

❖ SCOLAIRE : 

• 4 Interventions avec les BP JEPS rugby de FORMAPI à Bourg en Bresse sur le Projet 

 

❖ U14 

• Supervision du 4ème tour à XV à Ambérieu 

• Entrainement en commun CD01 en vue du SCF à Colmar ( (avec 2 victoires 31 – 0 face 

au Stade Français –et  72-0 face à Suresnes) 

➔ Prochain entraînement  à Gex le 24 Janvier 

 

❖ FORMATION :  

• Formation BF Initiation Développement 2 à Bellegarde et en visio. 

• Formation BF Baby Rugby 2 à Ambérieu  

➔ Rattrapage 20 Janvier 

 

❖ U15 :  

• Intervention sur le centre de suivi Garçons :  

• 8 Aindinois convoqués à ce Centre de Suivi :  

o BESSON Dorian - RCC Montrevel .Absent. 

o DEBERNARD Nolan - US Bellegarde Coupy  

o GUY TRICHOT TITO Matéo - US Bellegarde Coupy 

o COLIN EYPERT Elliott - US Oyonnax 

o DOLLEY Alexis - US Oyonnax 

o MAITROT Noah - US Oyonnax 

o SEJOR Mathias - US Oyonnax 

o VIVIER Maxence - US Oyonnax 

 

 

❖ REUNIONS :  

• Jeudi 14 Décembre avec la Commission EDR 

➔  Jeudi 11 Janvier avec les responsables EDR 

 

❖ AUTRES :  

• Présence au séminaire FFR – US Oyonnax  le 7 Décembre 



 

 

• Stagiaires découverte de 3ème du 11/12 au 15/12 (Tiziano JOLY de Divonne les 

Bains, footballeur) et du 08/01 au 12/01 (Valentin PHILIBERT de Montagnat, joueur 

de l’USBPA). 

• Reprise du compte Instagram, 

 

U14 

 S. BONNIN, déroule son compte rendu 

La Commission présente ses meilleurs vœux pour cette nouvelle année. 

Que celle-ci soit une source de bonheur, de prospérité et de réussite dans votre vie familiale, 

professionnelle et rugbystique. 

Pour les U14, celle nouvelle année commence le 20 Janvier avec le lancement de la 2ème phase du 

Challenge édéral au niveau de la Ligue AuRA,. 

Elle se déroulera du 20 Janvier au 30 Mars avec 21 équipes inscrites pour le département : 

- 4 en niveau A+ 

- 4 en niveau A 

- 4 en niveau B 

- 2 en niveau C 

- 7 en jeu à X 

 

 

Des modifications de niveau pourraient intervenir en cours de période 

 

En même temps que l’envoi de l’organisation de la journée du 20 Janvier, un rappel a été envoyé à 

l’ensemble des clubs concernant l’organisation générale, administrative et sportive pour mener à 

bien la gestion d’un plateau. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

U15 – FEMININES 

 S. LONJON, déroule son compte rendu 

Sur cette saison, 59 joueuses sont licenciées en U15 Féminines sur le département. 

Les dates des rassemblements sont : 

✓ Le rassemblement de Décembre a été déplacé au 13 Janvier avec l’Isère à Voreppe 

✓ Le 27 Janvier en Haute-Savoie, 

✓ Le 23 et 24 Mars avec le rassemblement de la Ligue AURA dans l’Allier (Vichy ?), 

✓ Le 18 Mai normalement sur le week-end 

Les rassemblements sont découpés en deux phases : une première partie sur des ateliers et une 

seconde sur des matchs. Les joueuses sont convoquées pour 10h30. 

Le premier rassemblement U15 Féminines (30 joueuses) a eu lieu samedi 7 Octobre au Comité de 

l’Ain. Le deuxième (20 joueuses) a été réalisé au Matmut de Gerland à Lyon. Le rassemblement de 

Décembre a été annulé à cause de la neige (arrêté municipal de fermeture de terrain). Il a été 

déplacé au 13 Janvier 2024. 

 

14 clubs du département sont représentés. 

Des entrainements entre les U15F de club et les sections sportives (Montrevel, Oyonnax, Nantua et 

Bourg) vont être effectués 4 mercredis afin d’effectuer la passerelle entre les deux. 

Le quatrième Centre de Suivi U15F a eu lieu le 3 et 4 Janvier à Arnas avec la présence de 6 

joueuses : 



 

 

o DA SOUSA Lia  - US Bellegarde Coupy 

o GUINARD Loïne – BOC Belley 

o GONDARD Bérénice -  BOC Belley 

o PIC Manon - EMD Meximieux 

o BRUNET Stellina - RC Viriat 

o ASSADE Teniola - Servette RC (Absente) 

 

 Le prochain est prévu du 22 au 23 Février à Arnas. Les joueuses concernées recevront une 

convocation courant Janvier. 

 

 

 

 

 

U18 – FEMININES 

 Mathilde BERNARD PHILIBERT nous relate ses activités : 

Des changements vont être effectués dans l’organisation et la préparation de l’équipe U18 à X 

Proposition pour les entrainements équipe à X 

➢ 2 entrainements/mois, les mercredis après-midi dans les différents clubs (U18 + U15 

3eme année)  

➢ Mise en place de navettes par les clubs afin de favoriser les déplacements 

Proposition pour les matchs à rejouer : 

➢ 10/02 > Lons 

➢ 17/02 > Servette 

 

SCOLAIRE 

 M. DORLIN informe  

L’inspection académique a finalisé les conventions., Il propose le 2 Avril pour la signature 

officielle de ces conventions avec les départements. 

 



 

 

 

 

 

EDR 

 M. REGNAULT présente le compte de rendu de celui-ci 

 

 
 

 
 
 
 

                      
      

                  
       

                              

                

                                                               

                   

              

                                    

              

 

                                       
                                                      

                                           
                      

                                                     

          

                       

               

                         

                     

             

                      

                    

                                                                                                    

                                                      

                                                                                                         
                                                                                                    

                                                                               

                                                                                                          

                           

                                                                        

                                                    

                                                                    

                                                         

                                                                          

                                                         

         

             

         

                                                         

                                   
                                                       

                                         
                                                             

                                               

                                                                       

                                                   

                       

                                    

                         
    
    

    
     

    
     

   
      

    
     

      
          

              
                  

       

            
          

                                                                 

                     

             

                      



 

 

 
 

 
 
  

                           

          
                                                             

                                                            

                       

     

     

        
       

     
        
     

  
        

  

  
        

  

           
  

  
        

  

  
     

          

  
        

         

                   
      

 

                          

                          

 
         
      

                         

                      

                             

       

              

            

             

                    

                

  

                      

                                                                                              
                                                     

                                                                                                          

                    

              

                     

             

                      

               

                          
                                 

                          
                                

                                            
              

                 

            

                                               

           

             

    

                        

                        

                                         

                                        

                                   
                 

                     

             

                      

                                            
              

                

    
                          

       
                     

                

            



 

 

 

• QUALIFICATION DES ENCEINTES 

 P. MOUSSET informe des différents avancements 

• Qualification du terrain de Châtillon sur Chalaronne, en cours 

• Renouvellement de la qualification  des installations de Pont de Veyle. Prendre un RDV 

avec Georges QUIVET 

• Qualification du stade du Gymnase de Saint Amour, en attente d'un contact avec un 

dirigeant pour finaliser le dossier 

• Renouvellement de la qualification du stade municipal de Villars les Dombes, en attente 

d'un contact avec un dirigeant du XV de la Dombes 

• le stade de la Craz du club de Saint Rambert en Bugey est qualifié en catégorie D. 

Merci aux Présidents de club ou son représentant d'apporter une attention toute particulière, si 

vous êtes sous dérogation pour vos installations ou si dans votre dossier enregistré à la FFR il est 

stipulé un défaut. 

Prendre contact avec P.MOUSSET pour une mise en conformité soit simplement du dossier, soit 

pour prendre en compte les nouvelles modifications. 

 

• POINT DE SITUATION SUBVENTIONS 

• Retour Aide Emploi Mathilde BERNARD PHILIBERT (fait) 

• Mairie Viriat : pas de nouvelles 

• Contacter FORMAPI : à faire 

• Super challenge (demande à faire) 

• U18 Féminines CD01 :  le Conseil départemental nous a octroyé une subvention de 250€  

• FFR : 1er partie de subvention reçue 

• LIGUE : attente de la signature du POS 

• Autres : FDVA2 + CDOS/Conseil départemental en cours 

 

• PARTENARIAT  Saison 2023-2024 

P. COIGNAT réitère son appel au besoin de partenaires pour effectuer une saison sereine 

• A renouveler rapidement : ATTILA, JORDAN, PIZZERIA TOF 

• A relancer pour paiement : SPORT INTENDANCE  

• A faire signer : Garage HENRY 

• A prospecter : Promo Cash et d’autres……. 

• Réalisé : GALLIA 
  



 

 

 

• PROJET 2023-2024 

Fémin’Ain : Sandrine + Mathilde  B.  

• 8 Juin 

• Lieu à Définir (Bourg Vennes ou Oyonnax) 

• Cahier des charges 

 

CHALLENGE DEBOST / FERREIRA : Guy + Clément :  

•  Date : Jeudi 9 mai 2024 

• Lieu à définir  

• Cahiers des charges – En cours  

• Réfléchir à l’ouverture hors département pour les Féminines 

 

EQUIPES DEPARTEMENTALES à 7  

• Attente d’une réunion FFR avant de mettre l’évènement en place 
 
 
 

•  QUESTIONS DIVERSES 

P. COIGNAT donne les informations suivantes : 

 

➢ Sections Sportives d’Excellence  

Maintenant appelé sports étude 

➢ Appel à projet Sport et Prison : échéance dépassée 

➢ Quartier Prioritaire Ville (QPV) 

Voir ce qu’il est possible de faire 

➢ Arrêté Municipal permanent 

Attention fin des arrêtés permanents 

➢ Tombola Ligue 

En cours 

➢ Date à retenir 

o Journée des Finales Secteur Nord Seniors (Roanne) 6 Avril 2024 

o Journée des Finales Ligue Seniors (Montluçon) 27 Avril 2024 

o Ovalies Partagées Nantua 30 avril 2024 

o Tournoi a VII Challenge Debost-Ferreira Jeudi 9 Mai 2024 

o Ovalies Partagées Pont de Vaux 16 mai 2024 

o Journée des Finales Secteur Nord Jeunes/ lieu à définir (25 mai 2024) 

o Demi-Finales Ligue Jeunes/ lieu à définir (8 juin 2024) 

o Journée des Finales Ligue Jeunes/ lieu à définir (15 juin 2024) 

o AG Ligue 29 Juin 2024 à Lyon 

 

 



 

 

• CARNET DE ROUTE DU PRESIDENT : 

 

 

Décembre 2023 

✓ 02 Oyonnax Super Challenge U14 

✓ 02 Représentation Oyonnax vs UBBordeaux 

✓ 04 Bureau Directeur Ligue 

✓ 06 Viriat Codir CD01 

✓ 07 Oyonnax – Projet Fédéral 

✓ 08 Chaponnay Séminaire FFR/Ligue/CD 

✓ 09 AG Financière Ligue 

✓ 11 Bureau Directeur Ligue 

✓ 12 Chaponnay Récompenses  

✓ 16 Représentation Match Basket JLBOURG vs PARIS 

 

Janvier 2024 

✓ 02 Bureau Directeur Ligue 

✓ 10 Viriat Codir CD01 

✓ 11 Chaponnay – vœux 

✓ 15 Bureau Directeur Ligue 

✓ 17 Viriat – XEFI + Tournoi UNSS 

✓ 21 Représentation matche St Rambert vs Ambérieu (reporté) 

✓ 22 Montbonnot – Vœux 

✓ 24 Entrainement Gex équipe Super Challenge 

✓ 29 Bureau Directeur Ligue + Lémanique 

✓ 31 Viriat CD01 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Le Secrétaire Général Le Président du CD 01 

Guy RABUEL  Patrice COIGNAT 

PROCHAINE REUNION : 

Jeudi 8 Février à Ambérieu 


